

Estimados Señores:

Lalín 01-06-2011

Debido a la situación económica actual y tras varias reuniones con la Dirección de Atra, en las cuales nos han transmitido la imperiosa necesidad de una revisión de tarifas en favor de todos los asociados de Atra y entendiéndolo Reromas el delicado momento que atraviesa el sector, hemos trabajado para poder ofrecer unos precios mas ajustados en todos los residuos poniendo de manifiesto nuestro interés en seguir colaborando con la asociación y todos los miembros que la componen, ofreciendo, como siempre, un servicio a la altura sus necesidades.

Esperamos con esta nueva tarifa satisfacer las expectativas de la Junta Directiva de Atra y todos sus asociados.

Fdo.: Óscar Moreno Delgado.

REROMAS